



Gemeinde Schallstadt

Beschlussnotizen aus der Sitzung des Gemeinderats vom 28. Februar 2023

❖ Bekanntgabe von Beschlüssen aus nichtöffentlicher Sitzung vom 24. Januar 2023

Bürgermeister Sebastian Kiss hat aus nichtöffentlicher Sitzung vom 24. Januar 2023 bekannt gegeben, dass der Gemeinderat die Verwaltung beauftragt habe, den Vertrag über den Betrieb und die Förderung der Einrichtung eines Naturkindergartens mit der Vielfalt für Kinder gGmbH abzuschließen; die Bestellung des Bauwagens sei bereits erfolgt.

❖ Verleihung der Ehrennadel der Gemeinde

Bürgermeister Sebastian Kiss hat erklärt, dass gemäß der Satzung der Gemeinde Schallstadt über die Verleihung besonderer Ehrungen die Gemeinde u.a. Persönlichkeiten, die sich um die Gemeinde in besonderem Maße verdient gemacht haben, die Ehrennadel der Gemeinde verleihen könne. Die Verleihung der Ehrennadel stelle eine außergewöhnliche Ehrung dar; von ihr würde daher behutsam Gebrauch gemacht. Mit seinem Engagement in der Trachten- und Volkstanzgruppe von 1986 – 1989 als 2. Vorsitzender und von 1989 - 2022 als 1. Vorsitzender, in der Winzergenossenschaft und als Gemeinderat von 1989 - 2022, davon von 1999 - 2004 als zweiter Bürgermeister-Stellvertreter, habe Rolf Ingold sein Ehrenamt weit über das normale Maß hinaus sowohl für den Verein als auch für die Gemeinde ausgeübt. Stete Ziele seien für ihn das Interesse der Gemeinde und das Allgemeinwohl gewesen. Er habe sich an vielen kulturellen Veranstaltungen der Gemeinde aktiv beteiligt (Seniorenachmittage, Weinfeste, Partnerschaftsfeiern mit Rosà, Sommerferienprogramme usw.) und die Gemeinde bei verschiedenen Festlichkeiten wie z.B. die Heimattage über die Landesgrenze hinaus vertreten. Die Brauchtumpflege, die Bewahrung des Kulturguts und die Bindung an heimatliche Bräuche habe er immer mit viel Idealismus und Zeit durchgeführt. Dafür solle ihm posthum mit der Verleihung der Ehrennadel gedankt werden.

Die Verleihung ist auf einstimmigen Beschluss des Gemeinderats erfolgt. Mit der Ehrennadel wird zusätzlich eine Urkunde überreicht.



v.l.n.r.: Felix Ingold, Renate Ingold, Bürgermeister Sebastian Kiss, Peter Ingold

❖ **Feststellung von Hinderungsgründen und Verpflichtung des neuen Gemeinderats Carsten Dufner**

Durch den allzu frühen Tod von Herrn Gemeinderat Rolf Ingold war das Gemeinderatsmandat durch Nachrücken neu zu besetzen. Aufgrund des festgestellten Wahlergebnisses aus der Kommunalwahl vom 26. Mai 2019 ist Herr Carsten Dufner, Erlenweg 17, 79227 Schallstadt, Ersatzbewerber für Rolf Ingold. Einstimmig hat der Gemeinderat festgestellt, dass für den Eintritt von Herrn Carsten Dufner in den Gemeinderat von Schallstadt keine Hinderungsgründe entsprechend § 29 Gemeindeordnung für Baden-Württemberg vorliegen.

❖ **Nachrücken bzw. Neubesetzung des Technischen Ausschusses, des Verwaltungsausschusses und des Gemeinsamen Ausschusses der vereinbarten Verwaltungsgemeinschaft Schallstadt / Ebringen / Pfaffenweiler**

Einstimmig hat der Gemeinderat dem nachfolgenden Besetzungsvorschlag zugestimmt:

Herr Carsten Dufner wird ordentliches Mitglied im Technischen Ausschuss. Stellvertreter bleibt Herr Klaus Krebs. Herr Carsten Dufner übernimmt die Stellvertretung für Herrn Klaus Krebs im Verwaltungsausschuss. Herr Klaus Krebs wird ordentliches Mitglied im Gemeinsamen Ausschuss der vereinbarten Verwaltungsgemeinschaft Schallstadt/Ebringen/Pfaffenweiler. Stellvertreter wird Herr Carsten Dufner. Herr Klaus Krebs wird ordentliches Mitglied im Entwässerungsverband Batzenberg Süd. Stellvertreter bleibt Herr Willi Schumacher.

❖ **Hochbehälter Wolfenweiler - Erneuerung der Wasserversorgungsleitung zwischen Pumpenstation und Hochbehälter Wolfenweiler**
- **Beauftragung der Planungsleistungen**
- **Variantevorstellung**

Der Gemeinderat hat einstimmig beschlossen, das Ingenieurbüros Raupach & Stangwald aus Schallstadt-Mengen mit der Entwurfs- und Ausführungsplanung zur Erneuerung der Wasserversorgungsleitung zwischen Pumpenstation und Hochbehälter Wolfenweiler zu beauftragen. Weiter hat der Gemeinderat einstimmig die Erneuerung der Wasserversorgungsleitung zwischen Pumpenstation und Hochbehälter Wolfenweiler beschlossen und die Verwaltung mit der Ausschreibung der Maßnahme auf Grundlage der in der Sitzung nochmals vorgestellten Variante 1 beauftragt.

❖ **Neubau Feuerwehrgerätehaus Schallstadt**
- **Vergabe der Architektenleistungen**

Der Gemeinderat hat einstimmig beschlossen, das Architekturbüro Sennrich & Schneider aus Breisach mit der Planung des Feuerwehrhauses Schallstadt (zunächst LPH 1 und 2) zu beauftragen.

❖ **Neubau Feuerwehrgerätehaus Mengen**
- **Vergabe der Architektenleistungen**

Ebenfalls einstimmig hat der Gemeinderat beschlossen, das Architekturbüro Sennrich & Schneider aus Breisach mit der Planung des Feuerwehrhauses Mengen (zunächst LPH 1 und 2) zu beauftragen.

❖ **Nahverkehrswegeplan 2021**

- **Zusätzliche Busverbindungen für den Ortsteil Mengen**

Nach einstimmigen Beschluss des Gemeinderats soll der Nahverkehrswegeplan 2021 des ZRF für den Ortsteil Mengen zum nächst möglichen Zeitpunkt Anwendung finden. Die in der Dezembersitzung 2022 zur Verfügung gestellten Mittel in Höhe von ca. 25.000,00 € sollen zur Einführung einer „Überbrückungslösung“ bis zur Umsetzung des Nahverkehrswegeplans für Mengen eingesetzt werden.

❖ **Annahme von Spenden**

Einstimmig zugestimmt hat der Gemeinderat der Annahme einer Spende im Wert von 2.000,00 Euro von Energiedienst sowie einer Spende im Wert von 500,00 Euro von REWE (Dieter Schneider) jeweils für die Einweihung der Neuen Ortsmitte.